
On me dit souvent que je suis quelqu’un de très empathique, ce qui amène les gens à se sentir à 

l’aise et à se confier à moi facilement. Ce n’est pourtant pas l’empathie que je cultive mais plutôt 

l’ouverture du coeur. En se détachant le plus possible du jugement, je crois qu'il est possible de 

comprendre profondément chaque être humain sur cette terre. 
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